



DIE POSAUNE

## Deutsche Eurofighter feiern die Unabhängigkeit Israels mit einem Überflug

- Josue Michels
- [28.04.2023](#)

Zum ersten Mal flogen deutsche Kampffjets zu Ehren des israelischen Unabhängigkeitstages über Israel. Am 25. und 26. April wurde die 75-jährige Unabhängigkeit Israels gefeiert. Zur Feier des Tages überflogen die deutschen Kampfflugzeuge, wie auch die einiger anderer Nationen, Jerusalem und die Knesset. Einige der deutschen Eagle 2.0-Kampffjets waren sowohl mit der israelischen als auch mit der deutschen Flagge geschmückt.

In wenigen Wochen feiert sein 75-jähriges Staatsjubiläum. Wir werden bei den Feierlichkeiten mit unserem [#EagleStar2.0](#) dabei sein. Bleibt gespannt-Geschichte wird erneuert! Eagle Star 2.0 coming soon![@IAFsite](#) [@GerAmbTLV](#) [@Ron\\_Prozor](#) [@AuswaertigesAmt](#) [@DIGeV\\_de](#) [@IsraelinGermany](#) [pic.twitter.com/epkZzX7n5B](https://pic.twitter.com/epkZzX7n5B)

— Team Luftwaffe (@Team\_Luftwaffe) [March 21, 2023](#)

**Zunehmende Zusammenarbeit:** Die militärische Zusammenarbeit zwischen Deutschland und Israel geht viele Jahrzehnte auf den zweiten Verteidigungsminister der Bundesrepublik Deutschland zurück: Franz Josef Strauß. Diese Zusammenarbeit wird weiter vertieft.

Deutschland hat Interesse an Israels hochmodernem Raketenabwehrsystem Arrow 3 bekundet, und die Verhandlungen über dessen Kauf könnten bald abgeschlossen werden. Das System verspricht einen wirksamen Schutz gegen Angriffe mit Mittel- und Langstreckenraketen. Israels Unterstützung für Deutschland wäre eine bedeutende Wendung. Der deutsche *Tagesspiegel* schrieb am 26. April:

Niemand hätte sich das 1957 vorstellen können. Damals kämpfte der Staat praktisch täglich ums Überleben – und ein junger Israeli namens Shimon Peres (der später den Friedensnobelpreis erhielt und Präsident wurde) bat als hochrangiger Vertreter seines Landes in einem geheim gehaltenen Gespräch Verteidigungsminister Franz Josef Strauß um deutsche Waffenhilfe. Die Waffenhilfe wurde bewilligt, einschließlich der Finanzierung.

Im Laufe der Jahre hat Deutschland Israel mit hervorragenden militärischen Waffen beliefert, darunter auch mit nuklearfähigen U-Booten.

Wir sind zutiefst dankbar für die Versöhnung, die Israel uns geschenkt hat.  
– Frank-Walter Steinmeier, deutscher Bundespräsident (25. April)

**Zusammenarbeit prophezeit:** Die Zusammenarbeit, die mit dem zweiten deutschen Verteidigungsminister begann, wird in der Bibel prophezeit. Nach Daniel 11, 41 wird ein europäischer Superstaat, der jetzt im Entstehen begriffen ist, in der Endzeit auch „in das herrliche Land einfallen“.

Die mächtige Armee der Europäischen Union wird dann einfallen in das herrliche Land, Israel. Die Tatsache, dass hier von „einfallen“ die Rede ist, bedeutet nicht, dass Gewalt angewendet wird. Die Deutschen werden zweifelsohne als Friedenstruppe eingeladen werden.

– Gerald Flurry, Chefredakteur der *Posaune*, [Jerusalem in der Prophezeiung](#)